



11 Pièces

440 m²

Réf. FIGUE

25 000 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse propriété de 17 hectares, idéalement située au pied du célèbre village de Ramatuelle. Bénéficiant d'un cadre paisible et préservé, cette demeure offre une combinaison parfaite de confort et de tranquillité, idéale pour une résidence principale ou secondaire. Terrain de 17 hectares, garantissant intimité et espaces verts étendus. Prestations haut de gamme telles qu'un hélicoptère privé pour des arrivées et départs en toute discrétion et rapidité, un garage spacieux pouvant accueillir au moins cinq véhicules, offrant sécurité et praticité. Et des Installations Sportives ...

Discover this sumptuous 17-hectare property, ideally located at the foot of the famous village of Ramatuelle. Benefiting from a peaceful and preserved setting, this residence offers a perfect combination of comfort and tranquility, ideal for a main or secondary residence. 17 hectare plot of land, guaranteeing privacy and extensive green spaces. High-end services such as a private helipad for discreet and quick arrivals and departures, a spacious garage that can accommodate at least five vehicles, offering security and convenience. And Sports and Leisure Facilities such as a private tennis ...

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

